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An diesem Tage begann die Versammlung mal etwas and ers.  
Der 1. Vorsitzende Peter Stübbe bat die Versammlung  sich zu erheben, er hätte 
etwas mitzuteilen.  
 

Unser Ehrenpräsident Helmut Brümmer wurde heute vom  
Ministerpräsidenten Niedersachsens, David McAlliste r, mit der  
 

„Medaille für vorbildliche Verdienste um den Nächst en“ 
 
ausgezeichnet.  
 

Übergeben wurde die Medaille in einer kleinen Feier stunde im Rathaus 
Hambühren vom Landrat Klaus Wiswe.  

Der Bürgermeister Rüdiger Harries überreichte nach einer kurzen 
Dankesrede Helmut Brümmer eine Uhr der Gemeinde Ham bühren.  
 
 
Ferner gab’s bei der Freiwilligen Feuerwehr Hambühr en einen 
Kommandowechsel.  

Der Bürgermeister von Hambühren, Rüdiger Harries, e rnannte unser 
Mitglied Rainer Dralle am 23. Juli 2011  vom stellvertretenden 
Gemeindebrandmeister zum  
 

Gemeindebrandmeister. 
 
 
Auch in der Gemeinde gab’s eine Veränderung.  

So wählte der Hambührener Gemeinderat unser Mitglie d Edmund (Eddy) 
Hoffmann zum  
 

1. stellvertretenden Bürgermeister. 
 
Die Versammlung spendete allen drei Mitgliedern lan gen Beifall und wünschte 
weiterhin Erfolg und alles Gute.  
 
Der Abend wurde dann sitzenderweise fortgesetzt.  

Peter Stübbe begrüßte den Ehrenpräsidenten Helmut B rümmer, den 
Ehrenvorsitzenden Udo Mette, das Ehrenmitglied Diet er Dinger, das 
außerordentliche Ehrenmitglied Helmut Rosenberg, de n Vertreter der 
Feuerwehr Rainer Dralle sowie die Mitglieder.  
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Der 1. Vorsitzende gab noch mal einen kurzen Rückbl ick auf den Besuch 

der Biogas-Anlage in Hambühren und dankte Winfried Hölter für seine 
Vermittlung.  

Was ihm nicht gefiel, sagte er aber auch unverblümt , dass sich nämlich 
doppelt so viele Mitglieder für den Besuch gemeldet  haben wie tatsächlich 
erschienen sind.  

 
 
Ein weiterer Punkt war unsere Herbstfahrt. Er las u ns die Email von 

Volker Hartmann vor, der schon ein Programm für die se Tage als Vorschlag 
vorstellte…, ein interessantes Programm. 

 Spätestens bis zur September-Versammlung möchte Pe ter Stübbe 
verbindlich wissen, wer mit möchte.  

 
 
Unter Punkt „Verschiedenes“ teilte Eckhard Bolln mi t, dass er sein 

schon lange gegebenes Versprechen einlösen möchte, seine Taubenzucht bei 
einem Frühschoppen am 13.08.2011 vorzustellen. Um d ie Interessenlage 
abzuklären, bat er um Handzeichen. Es waren 10 bis 12 Hände oben.  

 
 
Der 1. Vorsitzende übergab nun dem Ehrenpräsidenten  das allerletzte 

Wort. Dieser gab daraufhin bekannt, welchen Mitglie dern wir den abendlichen 
Ausklang (Würstchen und Getränke) anschließend zu v erdanken haben.  

 
 
Peter Stübbe bedankte sich bei allen und beendete d en offiziellen Teil.  
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